

COMUNICADO FUNDACIÓN PROAVES

La Fundación ProAves se encuentra sumamente consternada a raíz del secuestro de los biólogos Diego Calderon Franco y Hermes Villalobos, de la Universidad de Antioquia y Universidad del Atlántico, respectivamente. Extendemos nuestra solidaridad para con sus familias y los centros educativos a los que ellos pertenecen en este angustioso trance.

Conocemos a Diego Calderón como uno de los miembros más activos en la comunidad ornitológica colombiana, con mensajes frecuentes a la lista de discusión de la Red Nacional de Observadores de Aves, miembro de varias expediciones a sitios poco explorados y como un paisa "pilo", amable y colaborador en todo el sentido de la palabra.

Abogando al sentido humanitario de sus captores pedimos su pronta liberación, para evitar el sufrimiento de dos familias más y como reconocimiento de la importancia del trabajo de los naturalistas y biólogos, que sólo luchan por un mejor país a través de las armas del conocimiento y la investigación.

Atentamente,

Junta Directiva - Fundación ProAves Colombia